



## 音楽のコンクールで入選しました

音楽のコンクールで活躍した生徒が、校長室に報告に来てくれました。

一人は声楽、もう一人はピアノです。どちらも次のコンクールが控えていて、日々の練習をがんばっています。報告を楽しみにしています。

### ○第2回東京国際管弦声楽コンクール准本選 ミュージカル中学生の部

「准本選を通過し、本選に出場することができました。発表曲はモーツァルトの僕こそ音楽です。大会では、その役の場面に入り切って表現できることが楽しかったです。普段は母のピアノで練習し、月に1〜2度名古屋にレッスンに通っています。クラシックやミュージカル、オーケストラに興味があります。将来はそういったことに携わりたいです。」

### ○第17回ベートン音楽コンクール中部地区本選

「ピアノのコンクールです。自由曲中学生の部で優秀賞になりました。高校の先生から毎日3時間は練習が必要だと言われたので、塾のない日は、2〜3時間家庭で練習をしています。普段は母に教えてもらいますが、週1回は音楽教室で、月に1回程度有名な先生について指導を受けています。これからのコンクールでも、何かの賞に入れるように頑張りたいです。」

